

# Halberstädter Volksstimme

vom 23.09.2010

Abendvortrag im Heineanum

## Auf Vogeljagd in Namibia unterwegs

Halberstadt (phb/ah). „Auf Vogel-Jagd in Namibia“ hat sich vor knapp zwei Jahren Dr. Bernd Nicolai begeben. So lautet auch der Titel seines Abendvortrages am Dienstag, dem 28. September, um 19 Uhr, im Museum Heineanum, während der von jener sehr erfolgreichen kleinen Rundreise durch das Land im südlichen Afrika berichtet wird. Dabei ist freilich das Wort ‚Jagd‘ nicht wörtlich zu nehmen. Es ging vielmehr um die Landschaft und Natur, die Beobachtung von Tieren und um Foto-Trophäen.

Die vielfältige Vogelwelt stand während der Reise zwar im Mittelpunkt des Interesses, doch gab es auf den mehr als 3400 Kilometern zurückgelegter Fahrtstrecke ausgesprochen viele andere Erlebnisse und interessante Begegnungen. Selbst auf den kargen Sanddünen der Namib-Wüste gibt es Leben, und man trifft glücklicherweise auch noch außerhalb der Nationalparke eindrucksvolle Tiere, wie Strauße, Riesentrappen, Paviane oder das Wappentier von Namibia, die Oryx-Antilope.



Ein Maskenweber präsentiert sein selbstgebautes Nest. Foto: Bernd Nicolai